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（聞き手：人間力向上室室長・西井宏明／話し手：総務委員会委員長・前川雅人） 

西井：さて、今日はパート２として、ソニー生命保険株式会社にお勤めの、前川君に来ていただきまし

た！ 

前川 ：こんにちは！ソニー生命でライフプランナーとして活動しています。保険、金融商品などを扱って

います。よろしくお願いします。 

西井：ではまず、入会のきっかけを教えてください。 

前川：一言で言うと、人脈を広げたいと思ったからです。２０２１年、 

当時の三岡祥之理事長に勧められ、入会を決意しました。 

 

西井：実際、人脈は広がりましたか？ 

前川：ものすごく広がりました。 

特に弁護士や税理士さんなど士業の方との繋がりができ、 

仕事に関することも相談しやすいので助かっています。 

お客様からのご要望に幅広く対応できるようになりました。 

西井：なるほど。ところで、前川さんは今年度、総務委員会の委員長ということですが、委員長ともなる

と、委員メンバーをまとめたり、理事会に出席したりと、かなり大変ではないですか・・・？ 

前川：はい、大変です（笑）。でも、色々な事業を企画・立案して会議に上程し、審議・承認をもらう流

れは仕事にも通じるところがあり、自身のスキルアップにも繋がっていると思います。 

また、年齢もバックグラウンドも全く違う多種多様なメンバーがいるため、これを統括して采配で

きるのは楽しく、その点に委員長の醍醐味を感じています。 

 

西井：前川さんはまだ小さいお子様もいらっしゃると聞いてい

ますが、プライベートはどうですか？ 

前川 ：確かに、委員長ともなると、前ほどプライベートの時間は

取れなくなりました・・・。 

ですが、もちろん休日はありますし、先ほど言ったように仕

事にも繋がることがあるため、一応、家族の理解は得られて

いると思います。 

西井：ご家族からすると、何をしているかイマイチ分かりにくい

こともあるかもしれませんね。ＪＣにはご家族も参加して

楽しめる事業もあるので、一度見学に来ていただくのも良

いかもしれません。 
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西井：では最後に、前川さんの考える JC の魅力と、入会を迷っている人に向けてメッセージをお願いし

ます！ 

前川：同じ奈良県内でも、JC に入ったからこそ繋がれた方や、経験できた行事が沢山あります。メンバ

ーが増えれば楽しくなること間違いなしなので、少しでも興味があれば是非一度覗きにきてくださ

い♪ 

西井：ありがとうございました！ 

 

 


